

Appel à candidatures pour devenir membre du groupe consultatif

Vous aimeriez transmettre vos réflexions spécialisées sur l'IA à des responsables des politiques afin de faire bouger les choses? Posez votre candidature d'ici le 25 juin 2024 pour faire partie du groupe consultatif sur l'IA dirigé conjointement par [Mila](#) et le [CIFAR](#).

Survol du programme

Le domaine de l'IA est saturé d'informations hautement techniques, d'affirmations contradictoires et d'intérêts acquis. Il est difficile d'y trouver des renseignements fiables, indépendants et, surtout, pertinents. Voilà qui est d'autant plus vrai pour les responsables des politiques qui s'interrogent sur la meilleure façon d'aborder, de réglementer ou d'exploiter l'IA dans l'intérêt du public, en dépit d'un accès limité aux connaissances spécialisées et en l'absence de mécanisme clair leur permettant d'échanger avec les scientifiques.

Le programme [Perspectives sur l'IA à l'intention des responsables des politiques](#) est une initiative de transmission du savoir qui vise à combler cette lacune en offrant aux responsables des politiques et aux milieux scientifiques une plateforme leur permettant d'avoir des interactions opportunes et fructueuses sur des questions de première importance.

À terme, nous cherchons à favoriser l'instauration de politiques nationales fondées sur des données factuelles en permettant aux responsables de puiser à même l'étendue des connaissances acquises par l'écosystème canadien de l'IA. Grâce à une combinaison d'heures de consultation et de tables rondes de style Chatham House portant sur des sujets bien précis, le programme mettra les responsables des politiques en relation avec des spécialistes aptes à orienter leurs réflexions sur l'encadrement de l'IA.

Cette initiative sera supervisée par un secrétariat affilié à Mila et au CIFAR, avec l'appui d'un comité-conseil et d'une coprésidence chargée d'en assurer la direction stratégique. Au nom de Mila et du CIFAR, nous lançons un appel à candidatures pour recruter les membres du groupe consultatif principal en vue d'un mandat d'un an allant **de septembre 2024 à août 2025**. Nous souhaitons regrouper de 8 à 12 personnes dotées d'une vaste expertise en IA afin de fournir des conseils à des responsables des politiques sous forme d'heures de consultation, de tables rondes



et de services de mise à l'épreuve des politiques de type « red teaming ». La médiation des activités sera assurée par une coprésidence formée de **Nidhi Hedge** (titulaire d'une chaire en IA Canada-CIFAR à Amii) et de **Blake Richards** (titulaire d'une chaire en IA Canada-CIFAR à Mila).

Nous espérons mettre sur pied un groupe composé de personnes qui en sont à différents stades de leur carrière, qui ont toutes sortes d'expertises, qui proviennent de différentes régions géographiques et qui ont des parcours variés.

Rôles et responsabilités

Le mandat premier des membres du groupe est de fournir des conseils techniques et sociotechniques issus de leur expertise aux responsables de tous les ordres de gouvernement en réponse à des enjeux précis.

Bien que ce mandat d'un an ne donne pas droit à des honoraires, tous les frais de déplacement et d'hébergement seront pris en charge et une lettre officielle de participation à cette initiative sera délivrée par le CIFAR.

Les responsabilités liées à ce mandat comprennent notamment ce qui suit :

- Participer aux réunions en personne dans différentes régions du Canada à raison de trois jours complets par an, soit en septembre, en janvier et en juin;

- Fournir des conseils aux responsables des politiques lors d'heures de consultation virtuelles et en personne, à raison de deux blocs de deux à trois heures par an;
- Examiner les ébauches de documents tels que des notes d'orientation afin de formuler des recommandations techniques (la rédaction de ces documents incombera en premier lieu au secrétariat);
- **Investissement personnel en temps** : il est prévu que les membres du groupe consultatif consacrent 10 heures par mois en moyenne au programme.

Admissibilité et critères de sélection

- Expertise pertinente en informatique (intelligence artificielle, apprentissage automatique)
- Intérêt manifeste pour les répercussions sociotechniques de l'IA (publications, articles d'opinion, discussions de groupe, etc.)
- Intérêt pour un large éventail de questions liées à l'encadrement de l'IA et de l'apprentissage automatique
- Affiliation à un établissement universitaire canadien (les personnes inscrites au postdoctorat sont admises, mais non celles inscrites au doctorat)
- Esprit tourné vers les solutions et collégialité, doublés d'aptitudes avérées en communication et d'un vif intérêt pour les répercussions sociétales de l'IA ou d'une volonté d'agir concrètement.

Processus de candidature

Les demandes peuvent être effectuées par les personnes candidates elles-mêmes ou par des pairs. Pour poser votre candidature, veuillez soumettre un CV abrégé (5 pages max.) répertoriant, sous forme de références ou de liens, vos articles d'opinion, publications et participations à des conférences ou à des panels de discussion sur les répercussions sociétales de l'IA, le tout accompagné d'une brève déclaration d'intérêt (1 page max.) qui explique comment votre expérience et vos compétences se rattachent au mandat de ce groupe.

Pour proposer la candidature d'un pair, veuillez soumettre une brève description de ses compétences et de son expertise, ainsi que des liens vers toute publication pertinente.

Vous avez jusqu'au 25 juin 2024 pour nous faire parvenir ces documents par Google Form.

*Nous vous invitons à nous écrire à l'adresse **AIPP@mila.quebec** si vous avez des questions.*